

かけはし

茨城町立上野合小学校だより
第16号
平成26年12月1日発行

『最後の上小祭』 児童の思いを届けます。

11月9日(日)に行われた上小祭では、たくさんの地域の方々に参観していただき、感謝申し上げます。2学期もまとめの時期となりましたが、最後の上小祭での児童の思いを伝えます。

(↓写真は各学年発表の様子)

上小祭!!!

<「上小さい」1年 はやし まさなり>



きょうは、上小さいでした。ぼくたちは、くまのこうちょう先生をやりました。がんばってれんしゅうしたので大きなこえでいえました。おかあさんが、「がんばったね。」とほめてくれました。ぼくは、うれしかったです。あと、きんぎょすくいをやって、たのしかったです。

<「上小さいがあったよ」2年 むらた ひまり>

きのう上小さいがありました。さいしょ学校に来た時は、どんなおみせがあるのかどきどきしました。はじめはたいいくかんで、3年生のはっぴょうがありました。つぎにわたしたちのぼんが来たのでステージにあがると人がいっぱいでもたどきどきしました。わたしはパンのことをいろいろはなせてよかったです。青葉小でもこういうまつりがあるといいなと思いました。すごく楽しい一日でした。



<「さい後の上小祭」3年 秋葉 祐李>



今年はさい後の上小祭なので、がんばりたいと思いました。わたしたちの発表は、トップバッターでした。発表では、「下ぎのおまつりのほうねんだいこ」と「めめしくて」をやりました。とちゅうで、先生がでてきました。先生がでてきてよかったです。みんなが手びょうしもしてくれました。笹沼先生がたんじんの先生でよかったです。今年の上小祭がとくに思い出になりました。

<「最後の上小祭」4年 菅原 柚葵>

わたしは最後の上小祭なので一生けん命えんぎをしました。心ぞうが飛びだすほどなっていました。わたしたちは5年生の「平成27年度卒業生別れの言葉」のあとでした。5年生が終わるとまた飛びだすほどなっていました。えんぎは「ドキドキ」しながらやりました。終わりのときは「はあー終わったあ」と思いましたが、最後の上小祭なのでちょっと悲しかったです。



<「ラスト上小祭」5年 天神 裕貴>



11月9日に最後の上小祭がありました。本番が楽しみでしようがありませんでした。ぼく達は「平成27年度卒業生別れの言葉」をやりました。直前は、せりふをわすれそうだったけど、思い出して最高の発表ができました。午後の部は、空くんと一緒に移動しました。ミニパフェは食べれたけれど、焼き鳥が食べれなくて残念です。最後の上小祭は、最高にたのしかったです。

<「最後の上小祭」6年 栗原 愛弥>

11月9日上野小最後の上小祭が行われました。私たち6年生の発表「ぼくらの学校上野合」では、一人一人のせりふをきちんと伝えました。詩の群読でも練習どおりに大きな声で発表できて、くいのない発表になってよかったです。発表の内容も最後にふさわしい上野合小の歴史で、上野合のことをいろいろ知れてよかったです。

